

仙人の高だより

No. 160

<http://www.ah.bokkaigo.c.es.jp/>

PA事務局 〒070-0036 旭川市6条通11丁目 電話 23-2855



シマレ
サンバレ

1頁 校長祝辞／PTA会長祝辞／卒業生を代表して(全・定)
2頁 卒業担任より(全・定)
3頁 卒業生へ贈る言葉(全・定)／予競会／定期制により

4頁 退職によせて
5頁 学校祭／見学旅行
6頁 部活動報告

祝辭

詫のない明るい笑顔でした。(生徒たちの)二度とない高校生活をコロナには渡さない」という思いを胸に「できない」ではなく、「どうしたらできるのか」という発想を立て、生徒たちの教育活動の機会を確保するという考え方でシフトしました。もちろん、様々な知見や対応の積み重ね、保護者の皆さんとの理解と協力、地域の支援、教職員の支えがあつてのことです。

行事が縮小やリモートとなる中、皆さんのが主役となつて、感染防止に工夫して新たに作り上げた学年祭は、全日制・定時制とともに、実に見事でした。今ままだ制限が緩きますが、虚しさや痛みを知っている皆さんは、当たり前にできることのありがたさや嬉しいことを誰よりも知つているはずです。

これまでの頑張り堵ん張りが必ず報われ、次の時代に繋がっていくことを信じて、大いに青春を満喫してください。

これから皆さんは、さまとまな道を歩んでいきます。この先、思い通りにいかないこともあります。でもそんな時にそろりの仲間を大事にしてほしい。一人ではありますまい。みんなで集まり、話をする機会が大きくなる。時代は私立よりも可まれた高校生活が始まりだつたかもしれません。だからこそその経験によって人として強くなつたはずです。ここで卒業する東高第七十二期の皆さんへ、何十年後も同じ校舎で一緒に過ごしてきた仲間なのです。そして、これから出会う新しい仲間たちにも。

私たち親はいつでも皆さんの味方です。いつも頼ってきてください。そして生きてください。それが親としての願いです。

最後に、教職員の皆様には制約のあつた学生生活を子どもたち及び私たち保護者のために今までに経験のない対策・判断・実行していただきたいことは、とても多くの苦勞がついたと思います。少しでも子どもたちのためにとの想いが伝わってきた二年間であり、無事卒業を迎えることができたことに心より感謝申し上げます。

卒業生の皆さん、保護者の皆様、卒業おめでとうございます。新たな旅立ちに大きな期待とエールを送ります。

二年以上にわたって新型コロナ感染症になりました。昨年度が続き、目標としていた大会やコンクールも中止、楽しみにしていた学校行事も中止、そして高校生活最大の行進である見学旅行も延期の末、中止となりました。

コロナ禍の二年間、私は新型コロナ感染症に対応した教育活動について、難しく複雑な判断を何度も行ってきました。何が正しいか分からぬことに対する判断をあら振り返り、「本当にこれでよかつたのか」と自問自答する場面もありました。

A portrait photograph of Minoru Kobayashi, the school principal. He is a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit and tie. The photo is set against a background of warm, blurred colors.

コロナに青春は渡さない

親として

P.T.A. 會長


青木 涼馬
全日制3年

皆さんにとつての高校生活は、新型コロナという未知のウイルスに翻弄された中、部活動や学業と一緒に・・・など悪い描い写していたことができず、また見学旅行やその他の学校行事も中止または規模縮小となつてしまい、満喫した高校生活を送れなかつたであります。それとも皆さんはこの困難な状況下でも歩み続け、そして今日ここで卒業していきます。私たち親から離れ、未来へと立つていいきます。親としては、これから世の中に出でてやつていけるだろうか? 教えることはすべて教えただろ? か? もつとやつてあげることができたのではないか? など、心配・後悔・さびしさ・期待の念が入り混じる複雑な気持ちです。同時に、十八年間ここまで育ち、成長してくれてありがとう」と感謝の気持ちもあ

「子供を育む上にしても、お嬢のやうな失態は嫌いだ。それでも、来たる『卒業』に思いを寄せようと、どうしても一別れが頭をよぎる。知り合いとの別れ、住み慣れた土地との別れ。別れの先に一人歩きするには広すぎる世界が待つてゐると思うと強い不安に駆られる。

しかし別れを意識するほど、これまでの大柄な髪がいははつきりと浮かんでくる。二年生を共にした友人、先生。あるいは、私たちをずっと支えてくれた家族。これからこの髪がりを大切にしたいと思うと同時に感謝の念も湧いてくる。

受験、別れ、書けない答群など様々なものに振りを感じるこの頃だが、たまにはそんなことに忘れて、今笑い合える髪がりを大切にしたい。もうすぐやつてくる旅立ちの日まで。

定期制4年
中野 珠利

四年間、長いようで短く感じられた日々だった。私は高校生活を一度挫折している。再び入学した四年前の不安と緊張は、今でも覚えていい。はじめはアルバイトと学校の両立がとても辛かつた。特に朝早くからアルバイトした後学校に行き、夜の授業では疲労一杯、常に眠気との戦いだった。しかし、よいクラスメイト、尊敬できる担任の先生、優しく色々教えてくれる先生方にも出会いえて、とてもよい学校生活を送ることができたと思った。

執行部員としての学校祭



1年1組

野村 桐奈

私は、生徒会執行部員として学校祭を運営する側に立ちました。初めて学校行事の運営をすることと、集団をまとめ、動かすことの難しさを学びました。組織の中での情報共有が上手くいかないと、全校生徒への情報伝達が曖昧になってしまいます。それは、混乱を生じさせ、スケジュール通りの運営を困難にさせることができました。

今年度は、新型コロナウイルスの影響によって、学校祭を経験したことなく、イメージを持てない学生が二学年おり、唯一経験していた三年生に頼りぎりになってしましました。また、服装行列や一般公開をすることが出来なくなってしまったため、想定していました。

まだ先の見えないコロナ禍ではあります
が、今年の経験を活かし、皆さんのが高校生活の思い出に残るものを作りたいです。そして、東高の伝統を受け継ぎながらも工夫を凝らして、唯一無二の学校祭を作っていくま
す。



見学旅行を終えて



2年5組

三戸 部 恵

歳末の候、私は7・3期生は関西へ3泊4日の見学旅行に行つきました。

大阪に降り立つみてさす驚いたのが、街

路表が古い葉を広げていたことでした。気候との関係を考えてみれば当然のことですが、冬に北海道を出したことのない私にとっては非常な発見で、去る土地では不香の花が咲いていたというのに、こちらでは生花の香りもあるのかと嬉しくなりました。

一方で、ところによつては紅葉や公孫樹の色付きも鮮やかで、素朴らしく恵まれた天候のもと、古都の雅趣深い文化財の数々を見できたことはとても幸せでした。

なかには12月ならではの景色もあつたのかと思うと、却つて延期された日程が好ましく感ぜられたほどです。殊に夕映と紅葉のなかで散策した清水寺の莊嚴な美しさと、青天に聳り立つ姫路城の白く屹立とした天守閣の素晴らしい景色は今でも強く心に残っています。



見学旅行はその名の通り「見て学ぶ」もの
です。しかし勿論、それだけが全てではありません。その土地の文化や食、風土に触れ、
或いは観法を耳聴したり、地元の方々と関わ
りたりしていくなかで様々なことに気付き、
歴史や人生について思いを馳せる機会もあ
りました。集団行動や公共性が求められる
非日常において、これから「社会人」へとな
っていくための主体性や柔軟性などについて
多くを学び得ることができました。

最後に、このコロナ禍という厳しい状況のなかで、私達が多く得難い経験をすることができたのは、先生方を中心として旅行に携
わつて下さった沢山の方々、そして何より、
私達を送り出してくれた家族あつてのことであ
した。そうした方々への感謝を忘れず、見学
旅行で得た経験や知識をこれから的生活で
活かしていきたいと思います。

部活動報告

【地区大会】（吉印は全道大会出場）

山田	山田の一族。主に山形県八戸市山田支管子連立 山田(1)、山田(2)、山田(3)、山田(4)、山田(5)、山田(6)
山田(1)	山田(1)の一族。主に山形県八戸市山田支管子連立 山田(1-1)、山田(1-2)、山田(1-3)、山田(1-4)、山田(1-5)、山田(1-6)
山田(2)	山田(2)の一族。主に山形県八戸市山田支管子連立 山田(2-1)、山田(2-2)、山田(2-3)、山田(2-4)、山田(2-5)、山田(2-6)
山田(3)	山田(3)の一族。主に山形県八戸市山田支管子連立 山田(3-1)、山田(3-2)、山田(3-3)、山田(3-4)、山田(3-5)、山田(3-6)
山田(4)	山田(4)の一族。主に山形県八戸市山田支管子連立 山田(4-1)、山田(4-2)、山田(4-3)、山田(4-4)、山田(4-5)、山田(4-6)
山田(5)	山田(5)の一族。主に山形県八戸市山田支管子連立 山田(5-1)、山田(5-2)、山田(5-3)、山田(5-4)、山田(5-5)、山田(5-6)
山田(6)	山田(6)の一族。主に山形県八戸市山田支管子連立 山田(6-1)、山田(6-2)、山田(6-3)、山田(6-4)、山田(6-5)、山田(6-6)

次子昌平は、父の死後、大分近用支拂を覺え、
ササギの小屋で、
「お前等は、世間で扱うべき事無し」と嘆息する。昌平は、
昌門の死後、母の元に居たが、昌平の妻の母の死後、昌平は、
ハンドボール部に加入する。
「お前等は、世間で扱うべき事無し」と嘆息する。

〔全道大会〕

【全道大会】

中村文政 山口吉田	中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田
中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田
中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田
中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田
中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田	中村文政 吉田吉田

古漢集

〔全国大会〕

アーティスト	アーティスト	アーティスト

第三回 金剛の死と、金剛の復讐
金剛の死と、金剛の復讐